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La Commission de la communication, dite « Comcom », est l’organe visant à communiquer sur les

activités de la section et de ses cabanes à travers différents moyens de communication. Elle a aussi un

but informatif, afin de tenir informée sa communauté des formations, sorties et soirées proposées

aux membres de la section.

En 2023, la Comcom a continué d’alimenter ses réseaux sociaux concernant les sorties de ses

membres et les activités de la section. Les abonnés de la page Instagram n’ont pas connu de forte

augmentation mais près de 2530 personnes suivent notre page à l’heure actuelle. L’Organisation de la

Jeunesse a d’ailleurs créé sa propre page Instagram, que la Comcom soutient en partageant ses

publications.

David Roethlisberger a créé la page Linkedin de la section qu’il alimente avec l’aide ponctuelle de

Coraline Godelle. La page compte à ce jour près de 400 abonnés. C’est l’occasion pour la Comcom

d’apporter un soutien plus large pour la recherche de fonds, notamment en termes de documents de

communication.

La Comcom a contribué au Journal Passion Montagne en rédigeant un article sur la réparation des

articles de sport.

En terme d’équipe, 2 membres nous ont quitté en fin d’année 2023 : Tristan Lebleu, responsable de la

communication des cabanes et Jean Raymond, responsable de la gestion du site internet. Nous avons

accueilli une nouvelle membre motivée pour la gestion du site internet : Michèle Rankl Sherpa.

Elle a déjà effectué un travail important sur la navigation du site internet et une nouvelle proposition

de menus. Le site sera prêt à être modifié en 2024. En parallèle, un nettoyage des accès éditeur au

site a été effectué afin d’identifier une personne responsable de la modification de ses pages pour

chaque commission de la section.

Il a été convenu avec le Comité que la Comcom devienne organisatrice de l’Apéro de lancement de la

saison d’hiver qui a lieu chaque année en janvier. Ce fut chose faite début janvier 2024. La soirée a

rencontré un grand succès auprès de ses membres avec une participation de plus de 120 personnes.

Des membres de la Comcom ont également commencé à travailler sur le sujet des 100 de l’A Neuve,

en concertation avec Massimo Sandri.

Les missions et sujets sont variés et la Comcom peut compter sur ses membres pour faire rayonner la

section sur ses différents canaux de communication.
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